



Por Víctor  
Sánchez Baños

## PODER Y DINERO

### *Holcim, su compromiso para Latinoamérica*

#### RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

**HOLCIM:** Bajo el liderazgo de Oliver Osswald, Región Head Latam de Holcim, empresa productora de cemento, consolidan su compromiso con la energía renovable a través de la inauguración de su primer parque solar propio en Nicaragua, con una inversión de 3.4 millones de dólares. Este parque permite a Holcim sustituir hasta el 35% de su demanda energética, reduciendo las emisiones de CO<sub>2</sub> en un 55%, equivalente al oxígeno producido por más de 5,000 árboles. En El Salvador, en colaboración con AES, construyeron un parque fotovoltaico que genera el 21% de la energía requerida para la producción de cemento, ahorrando anualmente 43 mil barriles de origen fósil.